

Je choisis et j'adapte l'utilisation de mon cheval à son émotivité

Selon les études réalisées, parmi les dimensions mesurées lors de tests de tempérament, **l'émotivité (réactions de peur) est celle qui a le plus d'impact sur l'utilisation.**

Avec un cheval émotif :

Si je suis un utilisateur non expérimenté, j'évite d'acheter un cheval émotif. En effet, ces chevaux sont **plus réactifs aux variations petites ou grandes de l'environnement**. Cela peut être source d'accidents.



Je suis vigilant lors de toutes les manipulations à pied, monté ou attelé. En effet, ces chevaux sont **plus délicats à monter ou à atteler**.



Je suis conscient qu'au moment de l'apprentissage, il **peut être très attentif**, mais aussi **facilement perturbé par l'environnement** ! Je l'habitue* à diverses situations effrayantes, avec tact.



Je peux profiter, au travail, de **sa plus grande réactivité** et de sa tendance à l'établissement d'**automatismes****, une fois certaines tâches apprises !



* habitude : répéter la situation effrayante en augmentant petit à petit son intensité, mais en restant sous le seuil de tolérance.

** automatismes : le cheval continue à répondre à des indications même quand il n'y a plus ni contrainte, ni récompense (cheval "mécanisé").

